

Producto de las precipitaciones

Hospital reabre dependencias tras filtraciones de agua

Las intensas precipitaciones registradas este martes en Punta Arenas ocasionaron filtraciones en la unidad de Traumatología del Hospital Clínico de Magallanes, afectando cuatro dependencias debido a goteras y daños en la techumbre. Ante esta situación, los pacientes debieron ser reubicados temporalmente en otros sectores del recinto.

El director del hospital, Ricardo Contreras, informó que los equipos técnicos trabajaron desde ayer para solucionar los inconvenientes y restablecer la operatividad de los espacios afectados. “Informamos a

nuestra comunidad que, tras los trabajos realizados desde ayer, las cuatro habitaciones de cama básica que resultaron afectadas por filtraciones de aguas lluvias -producto del reciente frente climático- han sido habilitadas nuevamente para su uso clínico”, señaló Contreras.

Las autoridades del recinto médico aseguraron que se continuará monitoreando las condiciones estructurales del hospital para prevenir futuras afectaciones derivadas de eventos climáticos extremos, garantizando la seguridad y bienestar de los pacientes.



CEDIDA